



Einladung zur Eröffnung der Radstation an der Feudenheimer Schleuse

Liebe Freundinnen und Freunde des Radelns, sehr geehrte Damen und Herren,

seit fast 100 Jahren hebt und senkt die Schleuse in Mannheim-Feudenheim Schiffe und ist damit für Jung und Alt ein beliebtes Ausflugsziel. Zudem ist hier ein Knotenpunkt für den Alltagsradverkehr, der nach Ausbau der Radschnellwegverbindungen (aus Weinheim und Heidelberg) zu einem zentralen Drehkreuz wird. Dennoch gibt es an diesem Ort keinerlei Infrastruktur. So wurde vor zwei Jahren die Idee geboren, hier eine Radservicestation einzurichten und Bürgerinnen und Bürger aus angrenzenden Stadtteilen entwickelten sie weiter.

Aus dieser bürgerschaftlichen Initiative ist zwischenzeitlich der Verein RadKnoten hervorgegangen. Der Verein möchte nicht nur den Spaß am Radfahren fördern, sondern auch den gesellschaftlichen Zusammenhalt. In einem Kooperationsprojekt mit Jugendlichen an der Justus-von-Liebig-Schule wurde daher ein alter Bauwagen zu einem »Food-Truck« umgebaut, der nun an der Radstation aufgestellt wird.

Dank der konstruktiven Zusammenarbeit dieser Akteurinnen und Akteure ist nun das erste Etappenziel erreicht und die Radstation an der Feudenheimer Schleuse kann eröffnet werden. Dieses Ereignis möchten wir gerne mit Ihnen zusammen feiern

am Freitag, den 12. Juli 2024 zwischen 15 und 17 Uhr.

Freuen Sie sich mit uns auf einen schönen Nachmittag an diesem interessanten Fleckchen Erde bei Häppchen, kühlen Getränken und guten Gesprächen.

Andreas Rathgeber wird die Veranstaltung mit seiner wunderbaren Akkordeon-Musik umrahmen.

Weitere Informationen über die beteiligten Projekte erhalten Sie in den beigefügten Flyern.

Für eine kurze Rückmeldung über Ihr Kommen an die angegebenen E-Mail-Adressen wären wir dankbar.

Freundliche Grüße

Der Vorstand des Vereins RadKnoten
Andreas Haller, René Leicht, Ruben Scheller-Heneka,
Stephan Schäfer, Ulrike Thomas

Für den Freundeskreis
der Justus-von-Liebig-Schule
Elke Hülter